La esperanza de cambio de los mexiquenses acabará con 100 años de corrupción en Edoméx: Delfina Gómez

Ante militantes y simpatizantes, Delfina Gómez reiteró que el cambio será posible por la organización y la unión de Morena.

CATEPEC DE MORELOS, Estado de México.- La maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de MORENA a la gubernatura del Estado de México, afirmó que la esperanza de cambio acabará con 100 años de desatención y corrupción en la entidad.

Ante militantes y simpatizantes, Delfina Gómez reiteró que el cambio será posible por la organización y la unión del movimiento.

"La esperanza está de nuestro lado, la esperanza de cambio va a poner fin a 100 años de desatención y corrupción. Vengo a hacer un llamado a nuestros líderes, militantes y simpatizantes de MORENA para trabajar con unidad y dar la gran batalla", expresó Delfina Gómez durante una reunión en la colonia La Laguna de Chiconautla.

Tras recorrer la calle de Pátzcuaro, una vía sin pavimentar, subrayó que se requiere de un cambio verdadero como lo han solicitado militantes y simpatizantes.

"Ahorita lo que vengo es a



observar, a escuchar, a ponerme a las órdenes de ustedesy para decirles que ¡claro que estamos listos para esa gran batalla! Y cómo no vamos a estar listos, si miren, como nos motivan las nuevas generaciones", exclamó la maestra Delfina Gómez.

En la colonia La Laguna de Chiconautla, la precandidata única de MORENA fue recibida con incienso de copal y una corona de margaritas hecha por indígenas náhuatl radicados en el municipio, y ahí, Delfina Gómez indicó que en esta precampaña recogerá los comentarios sobre las graves necesidades del Estado de México que le expresan los morenistas.



Delfina Gómez indicó que en esta precampaña recogerá los comentarios sobre las graves necesidades del Estado de México que le expresan los morenistas.

En la colonia La Laguna de Chiconautla, la precandidata única de MORENA fue recibida con incienso de copal y una corona de margaritas hecha por indígenas náhuatl radicados en el municipio



Ciudadanía merece un proceso electoral sano y justo: Delfina

MIRIAM VIDAL

Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena para la gubernatura del Estado de México, se pronunció por que los servidores públicos de todos los niveles de gobierno y de todos partidos políticos eviten el uso de los recursos públicos para que la ciudadanía tenga un proceso electoral más sano y justo.

En su recorrido por Ecatepec, el municipio más poblado del Estado de México, la maestra se refirió a que la ciudadanía merece una contienda sana y ajena a cualquier tipo de proselitismo

negativo.

Al término de un mitin en la colonia irregular de La Laguna de Chiconautla, dijo que el llamado va dirigido no solo al gobernador mexiquense, sino también a los alcaldes que, dijo, en su afán por mantenerse en el poder podrían incurrir en faltas graves que afecten el proceso del próximo 4 de junio.

"El llamado incluye al gobernador, a los presidentes municipales y a todos porque de momento tienen tanto afán de continuar, que pueden estar utilizando recursos que no deben; en esta elección no se deben de utilizar recursos públicos", dijo en entrevista.

En el evento la precandidata fue recibida en la calle Pátzcuaro, en el corazón de la Laguna Chiconautla, la cual se fundó hace más de 30 años en una zona ejidal, donde aún se carece de drenaje, pavimentación y agua por la red.

Cada año, las familias padecen inundaciones en temporada de lluvias y las polvaredas son una constante, mientras las pipas de agua hacen la vendimia del líquido.

También es una zona con diferendo limítrofe; Ecatepec y Acolman reclaman esa área con 30 mil personas como de su jurisdicción.

Hasta esa zona terregosa también llegaron diputados como Faustino de la Cruz, o la legisladora Elba Aldana Duarte, por ejemplo, para manifestar su respaldo.

El alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, se hizo presente con banderines que llevaban su apellido y que portaban algunos de los asistentes.

La gira contempla otras zonas del municipio y finalizará con un mitin en la explanada municipal.

Pide Delfina no ensuciar el proceso mexiquense

LA CANDIDATA de Morena al gobierno del Edomex llama a no usar recursos públicos; la ciudadanía merece una contienda sana, sostiene

Por Jorge Butrón

LA PRECANDIDATA de Motena al Gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, hizo un llamado a fun-cionarios y alcaldes de todas las fuerzas políticas a mantenerse fuera de la contien-da electoral de junio próximo, a fin de que

sea un proceso transparente. En la medida en que autoridades nos ayuden para que esto salga lo más trans-parente, que estén ajenos a toda amenaza o cualquier proselitismo negativo, en esa medida podremos hacer una contienda más sana, porque nuestra ciudadanía lo merece", dijo al ser entrevistada por me-dios en el municipio de Ecatepec.

ELDATO

EL MIÉRCOLES el dirigente nacional de Mo-rena, Mario Delgado, acusó al PRI de tapar con sus logotipos la publici dad de su precandidata al gobierno, Delfina Gómez.

La morenista señaló que el llamado va dirigido a todas las autoridades, debido que tienen la costumbre de utilizar recursos que no les corresponden, por lo que reiteró el llamado a tener una contienda justa: "En esta elección no se deben de utilizar recursos públicos. Queremos una

contienda justa y como debe de ser". Consideró que las administraciones anteriores dejaron al olvido a municipios como Ecatepec, por ello, aseguró que llegó el momento de iniciar su desarrollo, por

ello, llamó a la ciudadamia a no dividirse y trabajar juntos para recuperar la entidad. Aprovechó su recorrido por Ecatepec para escuchar las necesidades de militan-tes y simpatizantes, pues aseguró que la esperanza del cambio está muy fuerte en el oriente del Estado de México.

"La esperanza está de nuestro lado, la esperanza de cambio va a poner fin a 100 años de desatención y corrupción. Vengo a hacer un llamado a nuestros lideres, militantes y simpatizantes de Morena para trabajar con unidad y dar la gran batalla. Ya viene el cambio", dijo.



LA PRECANDIDATA guinda, ayer, en un

acto en Ecatepec.